Gemeinderatsfraktion

BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN

im Gemeinderat Unterhaching



Herrn Bürgermeister Wolfgang Panzer Rathausplatz 7 82008 Unterhaching

Anfrage zur Ampel am Fußgängerübergang Kubiz/Schulstraße

Unterhaching, 5.11.2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Panzer,

von der Hauptstraße kommend gibt es für die Linksabbieger in die Schulstraße eine Bedarfsampel mit nur zwei Lichtern (rot und gelb). Diese ampel, die nur anspringt, wenn ein Fußgänger sie drückt, wird von den Abbiegern sehr häufig übersehen. Sie fahren an und biegen links ab, obwohl für sie inzwischen Rot angezeigt wird.

Schülerlotsen berichten schon seit Jahren, dass sie oft gerade noch mit der Kelle zwischen die Schüler, die Grün haben, und die Abbieger gehen. Der Übergang ist aber nur zu Grundschulzeiten und auch da nicht ständig von Lotsen besetzt. Kürzlich wurde ein Schüler, der grünes Licht hatte, von Kameraden gerade noch zurückgerissen, sonst hätte ihn ein LKW angefahren, der eigentlich Rot hatte.

Ich möchte daher anfragen, ob die Verwaltung – evt. in Zusammenarbeit mit dem AK Mobilität – die gefährliche Situation aufgreifen und Lösungen prüfen könnte. Eine Ampel mit drei Lichtern inkl. Grün zur besseren Wahrnehmung schon vor dem Abbiegen, eine Verlegung des Überwegs an die Kreuzung (zusammen mit dem eingezeichneten Radüberweg) wären evt. Lösungsansätze.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen

Claudia Köhler Fraktionsvorsitzende